

CULTURA EN EL MUSEO DE ARTE ABSTRACTO, DESDE EL 8

"Gottlieb: Monotipos", llega a Cuenca

EL DÍA
CUENCA

"Gottlieb: Monotipos" es la exposición que podrá ser contemplada por el público desde el día 8 de noviembre hasta el 13 de enero en las salas de exposiciones temporales del Museo de Arte Abstracto Español de Cuenca. Una muestra que, según ha informado la Fundación Juan March en nota de prensa, incluye una

selección de 40 obras en tinta u óleo sobre papel, que fueron realizadas en 1973 y 1974 por Adolph Gottlieb (Nueva York 1903-1974).

Compañero de generación y amigo de Milton Avery, Mark Rothko y John Graham, Gottlieb fue uno de los primeros creadores del expresionismo abstracto nacido en Nueva York a comienzos de la década de 1950.

ACTUALIDAD BÁEZ: "CREÍAMOS QUE LA REFORMA IBA A MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL"

La CNAE, decepcionada con la Ley de Tráfico

Una reforma permite la circulación de menores de doce años como pasajeros de ciclomotores y motos

EL DÍA
CUENCA

La Confederación Nacional de Autoescuelas (CNAE) ha manifestado su decepción con la medida recogida en la reforma de la Ley de Tráfico y Seguridad Vial que permite circular a menores de doce años como pasajeros de ciclomotores y motocicletas por vías urbanas y con fines escolares, siempre que el conductor sea

padre o tutor del niño. "Creíamos que el nuevo texto legal iba a mejorar la Seguridad Vial, no a empeorarla", afirma su presidente José Miguel Báez Calvo, quien añade que "es una locura que un niño de, por ejemplo, seis años vaya en el asiento de atrás de una moto cuando aún no tiene fuerza suficiente para sujetarse".

En un principio el texto no permitía la circulación de niños de

una edad inferior a doce años, si bien ha sido aceptada hace unos días la propuesta de CIU que flexibiliza la medida. "Aunque la conducción tenga lugar en vías urbanas", asevera Báez, "es inevitable un frenazo o cambio brusco o que el niño se quede dormido, además de la distracción que supone para el padre o tutor al tener que estar pendiente del pequeño".

Registrados 7 nacimientos y 14 defunciones esta semana

EL DÍA
CUENCA

Durante la última semana se han registrado en Cuenca 7 nacimientos y 14 defunciones, mientras que el número de parejas que contrajeron matrimonio se elevó a 3, según los datos facilitados por el Registro Civil.

Nacimientos:

- Beatriz López Medina.
- Carlota Ruipérez Bascuñana.
- Juan Hermansanz Sáez.
- Eduardo Sánchez Ibañez.
- Pablo Martínez Herráez.
- Esther Muñoz Jordán.
- Juan Moreno López.

Defunciones:

- Elisa Olivares Olivares (nació el 14 de junio de 1923).
- Vicente García Moya (23 mayo de 1924).
- Angela Álvarez López (2 de octubre de 1923).
- Pilar Torralba Cañas (21 de mayo de 1916).
- Francisco Luján Ramos (4 de noviembre de 1930).
- Antonio Rabadán López (17 de enero de 1921).
- Luis Martínez Picazo (2 de diciembre de 1925).
- Josefa Canorea Cuenca (8 de mayo de 1929).
- Matilde Martínez Solera (14 de marzo de 1914).
- Concepción Merino Hontecillas (8 de diciembre de 1921).
- Raimundo de León Martínez (7 de junio de 1934).
- Teodomira Rodríguez Puerta (30 de julio de 1919).
- Pedro García Iniesta (31 de enero de 1917).
- Jesús María Ramón Muñoz García (22 de diciembre de 1947).

Matrimonios:

- Marcos Alberto Muñoz Álvarez y Eva Montero Alcañiz.
- Antonio Malagón Muelas y María Coral Alcocer Navalón.
- Maximino Arribas de Julián y María del Carmen Triguero Puerta.

Somos los primeros con los que podrás hacer tus propios planes

Plan de Pensiones MujerXXI